



Rechaza AMLO fondo para Acapulco

Asegura que gobierno
tiene el presupuesto
suficiente para
reconstruir el puerto



**PEDRO VILLA Y CAÑA
Y EDUARDO DINA**

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador rechazó la propuesta de la oposición de crear un fondo para la reconstrucción de Acapulco tras el paso del huracán *Otis* con los excedentes petroleros en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2024, pues aseguró que hay recursos suficientes para atender la emergencia.

Afirmó que busca “restregarles suavemente en la cara” a los corruptos que cuando el presupuesto se maneja con honradez rinde para enfrentar situaciones como la devastación que dejó el huracán.

“No, tenemos suficiente, tenemos bastante presupuesto. No es para presumir, es sencillamente restregarles suavemente en la cara a los corruptos que cuando el presupuesto se maneja con honradez alcanza, rinde; cuando hay corrupción, como antes, que es lo que quisieran a veces, que regresara la misma corrupción, pues entonces sí no alcanza el presupuesto y hay que pedir préstamos, hay que endeudar, hay que decretar gasolinazos, hay que aumentar los impuestos, todo eso que ya conocen, nada más que afortunadamente tenemos presupuesto suficiente”, dijo.

Aseguró que todos los damnificados tendrán un apoyo directo, según el censo que levantan los servidores de la nación.

“No crédito, sino apoyo directo; sus enseres, todos, pero también pequeños, medianos comerciantes, empresarios, créditos a la palabra y apoyos directos”, afirmó.

Destacó que desde ayer lunes se comenzaron a distribuir casa por casa los 250 mil paquetes de enseres domésticos —estufas, refrigerador, camas, ventilador y vajilla— a familias damnificadas. ●



El Presidente dijo que ya se empezaron a repartir enseres domésticos a damnificados.